



▲ E ボート体験の様子

8月26日(日)、徳山湖で一般の方を対象としたEボート体験会が開催されました。この事業は徳山湖の湖面を活用して、地域の活性化を図ること目的として実施されました。  
当日は県内外の子供から大人まで多くの人が参加しました。  
参加者はライフジャケットを身に付けて、それぞれがパドルを手に「イッチ、ニ、イッチ、ニ」と声を合わせてボートを漕いで湖面を自由に走りまわり、時折上がる水しぶきに歓声を上げ、湖面の涼やかな風を感じながら徳山の自然を満喫していました。  
※Eボート体験は平成30年度岐阜県清流の国ぎふ推進補助金を受けて整備したものです。

Eボート体験会開催



▲共同記者会見の様子

9月19日(水)、揖斐川町役場公室で揖斐郡3町が犯罪被害者等支援条例の施行に伴う共同記者会見を行いました。  
同条例は被害者等の生活再建の支援を目的に、死亡の場合は遺族に30万円、重傷などの場合は家族に10万円を支給することなどを定めています。  
会見で町長は、「町民に少しでも安心して生活してもらえよう、1日も早い施行を目指した。今後は、被害者等の心のケアなどの支援内容を充実していきたい。」と話しました。  
なお、同条例の施行は県内初とのこととす。

犯罪被害者等支援条例が制定されました



▲認定書を受け取る生徒

10月1日(月)、揖斐川町役場で第21回中学生海外研修派遣事業認定書交付式が行われました。  
この事業は、マラソン交流を続けているアメリカ合衆国ユタ州セントジョージ市に町の将来を担う中学生を派遣し、現地の人々との交流を通じて、文化や歴史などを学び、国際性豊かな人材の育成を図ることを目的として行われます。  
今回派遣される18人の生徒は町長から認定書が手渡され、研修への気持を高ぶらせていました。  
なお、研修は、来年1月17日(木)から25日(金)までの間行われます。

中学生海外研修派遣事業認定式



▲ランナーの皆さん

10月3日(水)から10月10日(水)まで、アメリカ合衆国ユタ州セントジョージ市とのマラソン交流事業が行われました。昨年のおびがわマラソンで優秀な成績を収めたランナーの皆さんが、10月6日(土)開催のセントジョージマラソンに参加し、完走されました。  
成績は次のとおりです。(敬称略)  
酒井 一 2時間23分50秒 (男子フル 8位)  
世古 理恵 2時間56分05秒 (女子フル 13位)  
今村 芳隆 3時間17分09秒 (男子フル 314位)  
坪井 里美 3時間54分48秒 (女子フル 556位)

セントジョージマラソン国際交流事業